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Compte-rendu du Bureau Directeur  

du 6 octobre 2014 
 

 
Date de création 15/10/2014 
Auteur Florian BUREAU 
Approbateur Emmanuel MARZIN 

 
 

Présents : E. MARZIN, A. PIRON, G. GAIGNON, B. BODEREAU, S. BRARD, F. 
BUREAU, J.P. ELAIN, P. GAUDEMER, J.M. PLARD, M. VIGNERON, F. TOLLET 
 
Invités : B. GAUSSERAN, G. TESSIER 
 
Absent : S. MORINEAU 
 
 

 
 
* Informations du Président : 
 

• Proposition au prochain comité directeur de coopter B. Gausseran 
comme membre du bureau directeur. 

 
 

* Coordinateur : 
 

• Opération 1 table dans ton école : un service civique va appeler les 59 
clubs. 

• Tournoi de Pontvallain : 31 participants. 
• Un club souhaite mettre en place un créneau au collège mais a besoin 

de 6 tables. Une convention entre ce club et le comité sera établie 
pour le prêt des tables. 
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* Branche administrative et finances : 
 

• N. Charbonneau étant arrêtée jusqu’au 14/10/2014, le contrat de V. 
Lopez est prolongé jusqu’au 17/10/2014.  

• Saisie des licences et feuilles de rencontre : très bonne participation 
des clubs. Seuls 3-4 clubs mettent le score uniquement. 

• GIRPE : il sera préconisé aux JA d’utiliser ce logiciel fédéral. A. Piron 
prépare un document explicatif à destination des clubs. 

• Critérium fédéral : une réflexion va être menée par M. Vigneron, B. 
Gausseran, A. Piron et N. Charbonneau pour le faire évoluer. 

• La commission litige a été avancée au mercredi. 
• Les éducateurs suivront la formation recyclage PSC1 (Prévention et 

Secours Civiques niveau 1) le 16/10/2014. 
• Sport en entreprise : les feuilles de rencontre seront à préparer pour 

chaque centre (4 sites). 
• CNDS : les fonds n’ont pas été reçus par le comité. Les clubs concernés 

recevront un courrier + un chèque. 
• Suite au constat de quelques dysfonctionnements, rappel des bonnes 

pratiques. 
• Les comptes-rendus des commissions doivent  être diffusés aux 

membres de la commission pour validation puis diffuser aux membres 
du comité directeur. 

• Championnat féminin : seulement 3 équipes à ce jour. 
• Baisse de la licenciation chez les jeunes et au critérium fédéral : mettre 

un service civique sur ce sujet pour comprendre le pourquoi de cette 
baisse. 

• Sauvegarde des données à distance : B. Gausseran prend en charge ce 
dossier. 

• Poursuite de la dotation d’ordinateur pour les clubs loisirs qui 
deviennent des clubs compétition. 

� Proposition faite au prochain comité directeur 
• Afin de réduire le mailing fait aux clubs, un ciblage sera mis en place. 

Exemple : un club loisir ne recevra plus les mailings spécifiques 
compétition. 

• Frais de déplacement : la personne concernée fait sa propre demande 
de remboursement. Il n’y aura pas de relance en cas de retard. 

 
• Réunion de la commission des finances avec le vérificateur aux 

comptes lundi 13/10/2014. 
• Demande d’acompte aux clubs faite à la fin du mois pour un règlement 

le 15/11/2014 au plus tard.  
 
 

* Branche compétition : 
 

• Critérium fédéral : 89 inscrits en moins / an dernier, même nombre 
qu’il y a 2 ans. 

• Championnat vétérans : 4 équipes en moins / an dernier. 
• Championnat corpos : 26 équipes contre 33 l’an dernier.  
• Ligue : assouplir le règlement des tournois / JA2. 
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* Branche jeunes et technique : 
 

• Coaching de joueurs de la SSS au critérium fédéral : 
o Présentation du bilan 2013-2014. 
o Présentation 2014-2015 : objectifs, qui suivre, quel niveau, quel 

coach, comment récupérer les heures 
� Une proposition sera faite au prochain comité directeur 
• Championnat jeunes : clôture des inscriptions le 15/10/2014. 

 
 

* Branche arbitrage et formation : 
 

• Il manque des JA2 pour le 1er tour du critérium fédéral : une relance a 
été faite le 04/10/2014. 

• Présentation du tableau JA1 de la phase 1 du championnat par équipes. 
• Demande de composition d'un groupe de travail avec la sportive, la 

CDA et les formateurs pour la nomination des JA sur les autres 
épreuves que le championnat par équipes et le critérium fédéral. La 
demande est acceptée par le bureau et par les personnes concernées 
présentes : M. Vigneron, B. Gausseran, B. Bodereau, P. Gaudemer. P. 
Bobillot a également donné son accord ; P. Desailly et F. Gilardot 
seront sollicités. Dans un premier temps, le but est de former de 
nouveaux JA ou AR à l'utilisation de SPIDD pour assister le JA principal 
sur ces épreuves. 
 

 
* Branche partenariat et mécénat : 
 

• Présentation de la nouvelle plaquette partenariat. 
• Présentation de la nouvelle plaquette mécénat. 

 
 
 
* Rappel des décisions à valider au Comité Directeur du 03/11/2014 : 
 
Décision Qui présente 
Cooptation B. Gausseran E. Marzin 
Dotation informatique A. Piron 
Coaching au critérium fédéral S. Brard 
  

 


